



国府南小だより



令和7年度7月号 文責 校長 ****

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~



梅雨の始まりと同時に蒸し暑い日が続き、梅雨の晴れ間には強烈な夏の日差しが降り注いでいます。子供たちはこの暑さにも負けず、朝から花や野菜の水やりをしたり、休み時間や昼休みには外で元気に遊んだりしています。

さて、早いもので1学期ももうすぐ終了です。子供たちが大きな事件や事故に巻き込まれることなく、元気に学校生活を送ることができたのも、保護者や地域の皆様のおかげと感謝いたします。夏休みは健康で安全な生活を心掛け、長い休みだからこそできることや家族の一員としてできることに進んで挑戦してください。2学期に、一回り大きく成長した子供たちに会えることを楽しみにしています。

オープンスクール お世話になりました！(6/28)

今年度も保護者の皆様や地域の皆様など多くの方にご参加いただき、盛大にオープンスクールを開催することができました。本校では4年前からSDGs活動を取り入れ、学校にコンポストを設置してのコンポスト活動に取り組んできました。SDGs活動について継続して取り組んできた成果を、大阪・関西万博の会場のみなさんにもご覧いただけたことはとてもよい経験となりました。

【自己紹介】



【SDGs カルタ取り】



【万博会場展示パネル】



【大阪・関西万博紹介】



【SDGs 活動発表】



サマー・チャレンジスタディ（夏休みこども教室）

【7/22（火）】8:05～10:55（11:00一斉下校）

○サイエンスラボ「顕微鏡のぞいてみよう」（全学年）

○読み聞かせ（1～3年生）

○チャレンジ学習（4～6年生）

【7/23（水）】8:05～10:55（11:00一斉下校）

○デザイン活動「リサイクルアート」（全学年）

※2日間とも図書室で本の貸し出しを行います。

歯と口の健康週間 (6/2~6/6)



養護教諭による指導



給食後の歯みがき



養護実習生による授業



作品掲示



ポスター表彰式

3年市内めぐり (5/30) 4年校外学習 (6/27)

社会科と関連した学習内容を校外で学びました。3年生は栃木市役所や横山郷土館、渡良瀬遊水地を見学しました。また、4年生は巴波川浄化センターとちぎクリーンプラザを見学しました。保護者の皆様には、当日のお弁当や持ち物の準備等、大変お世話になりました。



交通安全教室 (6/12)

栃木県交通安全協会交通安全教育課の皆様を講師に、交通安全教室を実施しました。交通事故の原因は「とび出し」が多いので、交差点では『止まる』『見る』『待つ』が大切ということを学びました。



大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校

- 6/18 (水) 昼休みに、国府南っ子タイムを実施しました。猛暑日で熱中症の心配があったため、室内遊びを行いました。6年生が中心となり、「昔遊び」「だるまさんがころんだ」「ジンガ」「ジェスチャーゲーム」を計画し、なかよし班ごとに楽しく活動しました。
- 6/26 (木) 2年生がけやき保育園の皆様と交流し、じゃがいも掘りを体験させていただきました。前日までの降雨と当日の気温上昇のため、活動が縮小しましたが、大きなじゃがいもをたくさん収穫し、笑顔がはじけていました。また、かわいい園児と仲よく活動する姿にほっこりとしました。
- 本校では、コミスク推進委員の皆様をはじめ、数多くのボランティアの方々にご協力をいただき、有意義な教育活動を展開しています。オープンスクールの日に「学校ボランティア顔合わせ会」を実施し、子供たちや保護者の皆様にも紹介することができました。
- 今年度も、オープンスクールの日にPTA親子奉仕活動を実施しました。子供たちの頑張りと保護者の皆様のご協力により、学校がとてもきれいになりました。9/20 (土) 第2回オープンスクールも同じ時間帯に行う予定です。よろしくお願ひいたします。



毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日としています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。



国府南小 HP QR コード